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下
した

の パズルから 言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう。 

その 言葉
こ と ば

を、漢字
か ん じ

の 下
した

に 書
か

きましょう。 

女  男  父 

  母  人 先生 
 

 

 

 

 

 

 

 

おまけ:一
いち

番
ばん

 多
おお

い 人
ひと

は どれですか。：人
ひと

 

り る け よ ち せ 

お ん な ち つ む 

ひ き れ ま せ は 

せ と お も ん は 

た ん と や せ ひ 

る わ こ め い ほ 

こと ば       さが 

おんな  おとこ  ちち 

はは  ひと  せんせい 

 

 

 

 

  


